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SEgunDa quinCEna DE agOSTO DE 2021
PRóXiMa EDiCión 6 DE SEPTiEMBRE DE 2021
Encuentre estas y otras noticias en WWW.DiaRiOElMEDiO.COM.aR

JuSTinianO POSSE: CORDón
CunETa PaRa El SECTOR

COMERCial SuDESTE

MOnTE Maíz: COMEnzó la
COnSTRuCCión DE viviEnDaS

DE la uRBanizaCión
PRO.CRE.aR.

vOlvió El FúTBOl a la liga
BEllvillEnSE

CHazón: OBRaS DE CORDón
CunETa y agua PaRa El

PaRquE inDuSTRial

BEll villE: vuElvE una
nuEva EDiCión DEl PRO-

yECTO aMBiEnTal “guaR-
DianES DEl agua”

liga BECCaR vaREla: PRi-
MERa DiviSión y RESERva

Construirán viviendas sociales en pueblos de nuestra región
El ministro de Desa-
rrollo Territorial y Há-
bitat, Jorge Ferraresi,
y el secretario de Há-
bitat, Santiago Mag-
giotti, firmaron una
serie de convenios
con 170 intendentes.
De nuestra zona es-
tuvieron presentes
Etruria, Chazón, Pas-
canas, W. Escalante,
Colonia Bismarck,
Monte Maíz, Ordóñez
y Monte Buey, entre
otros.

Reiteran el alto riesgo de incendios y la prohibición de iniciar fuego
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MOnTE Maíz

Comenzó la construcción de viviendas de la
urbanización Pro.Cre.ar.
El pasado martes 10,

Pirámide Constructo-
ra comenzó a trabajar en
las nuevas viviendas del
desarrollo urbanístico Pro-
Crear. Se trata de 41 uni-
dades habitacionales ubi-
cadas en dos sectores del
casco urbano. uno de ellos
en barrio Monterrey y el
otro en el barrio Camila
Bovo.
La obra tiene un plazo de
ejecución de un año y en
unos seis meses se abrirá
la inscripción a interesados.
Quienes accedan a una vi-
vienda a través de la línea
Desarrollos Urbanísticos de
Procrear II podrán hacerlo
a través de la nueva fórmula

Hog.Ar, una nueva modali-
dad de actualización credi-
ticia que se basa en el Coe-
ficiente de Variación Salarial
publicado por el Instituto Na-
cional de Estadística y Cen-
sos (INDEC) y tiene en cuen-
ta la evolución de los sala-
rios.

Los primeros trabajos fueron
presenciados por el inten-
dente Municipal, Luis María
Trotte, autoridades y Director
Nacional de Proyectos Ur-
banísticos y Habitacionales
del Ministerio de Desarrollo
Territorial y Hábitat de la Na-
ción, Juan Pablo Negro.

MOnTE Maíz: PROyECTan la COnSTRuCCión DE un
HOgaR DE aBuElOS MayORES

◘ En gestiones del intendente luis Trotte en el
Ministerio de Obras Públicas de la nación se logró in-
gresar el proyecto para la construcción de un Hogar
para adultos Mayores en el predio del Complejo Eco-
lógico local.
Tal proyecto ya tiene número de expediente y faltan solo
detalles para la firma del convenio que implica una inversión
de $39 millones del gobierno nacional en nuestro pueblo y
que no son reintegrables.
Se trata de un edificio con 23 habitaciones, con capacidad
para 46 personas que podrán alojarse en dicho lugar.
Contará también con una cocina comedor, SUM (salón de
usos múltiples) y sanitarios para damas y caballeros.
Tendrá también una sala de recepción, oficinas de admi-
nistración y un pasillo que recorrerá todo el ámbito del
Hogar. Contará también con dos patios de recreación.
En cuanto a la parte administrativa del lugar se está tra-
bajando con el PAMI para incluirlo dentro de unos de los
Programas pertinentes que permita solventar su funciona-
miento.
Fuente: Mariano Millán 
montemaizmira.com.ar 
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JuSTinianO POSSE: CORDón CunETa PaRa
El SECTOR COMERCial SuDESTE

◘ El intendente Municipal, Dr. víctor gerardo zuín, firmó
el Contrato de Ejecución de Obra de Cordón Cuneta en
el sector comercial Sudeste con la Cooperativa Eléctrica
y de Obras y Servicios Públicos.
La concesión de la obra mencionada fue aprobada en la

última sesión del Honorable Concejo Deliberante, en Segunda
Lectura.
“Desde hace un tiempo la Cooperativa se encargaba de la

pavimentación de calles y el municipio del cordón cuneta.
Pero en función a la necesidad de los frentistas del sector
de contar con esta obra de infraestructura se pensó en
poner a disposición una de las cuadrillas de trabajo para
que lleve adelante la tarea”, explicó el gerente de la entidad
Víctor Barrera.
La mano de obra y maquinarias serán aportado por la Coo-

perativa Eléctrica y el material por Cofrater.

REgiOnalES

Reiteran el alto riesgo de incendios y la
prohibición de iniciar fuego
La Provincia en su tota-

lidad y especialmente
las zonas serranas viven
días de alto riesgo en cuan-
to a la posibilidad de inicio
de incendios, ya que las
condiciones ambientales se
combinan de manera preo-
cupante.
El secretario de Gestión de
Riesgo Climático, Claudio Vig-
netta, reiteró que en nuestra
provincia está “prohibido hacer
fuego, no se debe iniciar nin-
gún tipo de fuego, cualquier
fuego puede comenzar un in-
cendio”. Por otro lado, solicitó
a los ciudadanos “estar aten-
tos ante la aparición de una
columna de humo”, y avisar

prontamente a la Policía o a
los bomberos.
“Estamos patrullando preven-
tivamente en zonas en donde
hemos tenidos reiterados in-
cendios, evitando que se ini-
cien fuegos, trabajando como
vigías con nuestros bomberos
voluntarios y con el Equipo
Técnico de Acción ante Ca-
tástrofes (ETAC), mancomu-
nadamente en toda la zona

de riesgo”, detalló el funcio-
nario.
En nuestra región se han re-
gistrado en forma constante
incendio de pastizales y en
especial en cercanías de ru-
tas.
Por el momento Bomberos
Voluntarios han actuado rá-
pidamente evitando que estas
situaciones pasen a mayo-
res.
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FiRMa DE COnvEniO

El ministro de Desarro-
llo Territorial y Hábitat,

Jorge Ferraresi, y el se-
cretario de Hábitat, San-
tiago Maggiotti, firmaron
una serie de convenios
con 170 intendentes.
Los mandatarios locales lle-
varon adelante la adhesión
de cada municipio y comuna
al programa federal “Casa
Propia”, a través del cual se
comprometieron a construir
un total de 1.700 viviendas
durante el trienio 2021-2023.
Posteriormente, suscribirán
los convenios específicos
pertinentes con la Secretaría
de Hábitat para la imple-
mentación de las acciones
necesarias que permitan dar
cumplimiento y que cada
proyecto se ejecute confor-
me a la aprobación definitiva

de los mismos.
Además, y teniendo en
cuenta que uno de los ejes
centrales del programa será
el recupero del financiamien-
to aportado por el Estado,
manifestaron también su ad-
hesión al Fondo Nacional
Solidario de Vivienda, cuyo
objetivo es generar un sis-
tema solidario en el cual
cada familia adjudicataria
del hogar construido deberá
reintegrar el valor del mismo,
teniendo en cuenta sus in-
gresos y en hasta un máximo
de 360 cuotas.
Por último, en el marco de
Procrear II Cogestión con
Sindicatos, Cooperativas,
Mutuales, Fideicomisos de
Vivienda y Universidades
Nacionales, el ministro llevó
adelante la firma de una se-

rie de convenios con la Uni-
versidad Nacional de Cór-
doba, el Sindicato de Luz y
Fuerza, y más de 30 gremios
de la provincia, con el obje-
tivo de facilitar el acceso a
la casa propia para trabaja-
dores y trabajadoras, y pro-
mover la participación activa
de todos los sectores tanto
en la construcción como en
la asignación de viviendas.
En nuestra región firmaron
este convenio, Etruria, Cha-
zón, Pascanas, Wenceslao
Escalante, Colonia Bismarck,
Monte Maíz, General Ordó-
ñez y Monte Buey, entre
otros.
En estas localidades la can-
tidad de viviendas varía de
10 a 30 unidades depen-
diendo del tamaño de su
población.

Construirán viviendas sociales en pueblos de
nuestra región

BREvES DE ETRuRia

ENTREGA DE MATERIAL PLÁSTICO PARA RECICLADO

Esta semana el municipio entregó 60 big bags con 1400
kgs. de botellas plásticas (PET) a la firma Chenogo de
Justiniano Posee para que sean recicladas. 
En tal sentido, la comuna solicita sumarse a un Etruria
sustentable depositando tus botellas de plástico limpias en
los contenedores.
----------------------------------------------------------------------------

CElEBRaCión DE lOS 120 añOS DEl PaSO DEl
CuRa BROCHERO POR la lOCaliDaD

Tuvo lugar una Peregrinación por el Camino del Brochero
en Etruria.
A su vez se bendijo una imagen de 2 mts. realizada por el
escultor Adrián Bachi Delorto frente al cementerio sobre
ruta 4. 
La misa fue presidida por Monseñor Samuel Jofré Giraudo,
obispo de nuestra diócesis de Villa María y Monseñor
Hugo Ricardo Araya, obispo de la diócesis de Cruz del Eje,
quien nos trajo una reliquia del Santo.
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MOnTE Maíz

Monte Maíz cuenta
con la Delegación

de Defensa del Consumi-
dor y lealtad Comercial
del Ministerio de indus-
tria, Comercio y Minería
de Córdoba.
Esta Delegación se crea
conforme la normativa pre-
vista en la Ley Provincial
N° 10.247 y la Ley Nacional
N° 24.240.
Atento a lo cual se suscri-
bió un Convenio entre el
Director General de Defen-
sa del Consumidor y Leal-
tad Comercial, Daniel Mou-
sist, y el intendente de Mon-
te Maíz, Luis María Trotte.
Este Convenio establece
que la Delegación va a fun-
cionar en la Municipalidad
de Monte Maíz con perso-
nal municipal el que será

capacitado por la Dirección
de Defensa del Consumidor
para llevar adelante las ac-
ciones y los programas de
asesoramiento, capacita-
ción y control.
El Coordinador de la nueva
Delegación de Defensa del
Consumidor  Monte Maíz
es Oscar Bringas. La oficina
se encuentra ubicada en
la calle Santiago del Estero
1.555 y el horario de aten-
ción es de 8 a 13.30 horas
de lunes a viernes. El telé-
fono de contacto es (03468)
479604.
En la inauguración, Daniel
Mousist expresó: “Esta De-
legación atenderá los re-
clamos y denuncias de los
consumidores y usuarios
del sur del departamento
Unión. Es una forma más

de federalizar la llegada de
la defensa de los derechos
de los cordobeses, a todos
los pueblos de la Provincia,
por pedido del ministro
Eduardo Accastello”.
“De esta manera logramos
una mejor cercanía con los
ciudadanos brindando una
mejor atención que se
suma a las vías de comu-
nicación virtuales, que per-
mite la rápida resolución
de los problemas en todo
el territorio cordobés”, sos-
tuvo el funcionario.
La Delegación de Monte
Maíz se suma a las creadas
tiempo atrás en las ciuda-
des cordobesas de Mina
Clavero, Laboulaye, Villa
María, Río Cuarto, San
Francisco, Bell Ville y Deán
Funes.

quedó inaugurada la Delegación de Defensa
del Consumidor



◘ El próximo 24 de agosto, desde las 19.00, se pone en
marcha la Diplomatura en gestión de Operaciones
agroindustriales.
La misma se hace ingresando a la sala: link de ZOOM ID

de reunión: 861 9733 3158 -  Código de acceso: 872769.
El temario:
Presentación de los docentes 4 charlas cortas.
Recorrido por la propuesta.
Alternativas para acompañar la iniciativa, consejo general,

adhesiones y becas.
Espacio de Intercambio.
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DiPlOMaTuRa En gESTión DE
OPERaCiOnES agROinDuSTRialES

CHazón

Obras de cordón cuneta y agua
para el Parque industrial
La Municipalidad de Chazón está desa-

rrollando un importante plan de obras
en el Parque Industrial de la localidad.
Si bien la radicación de empresas en el lugar
comenzó a producirse años atrás, con la
inauguración oficial por parte de la Provincia
en el primer trimestre de este año llegó el
momento de dotar al sector de distintos ser-
vicios.
En primer lugar se estuvo realizando el
tendido del caño de red de agua potable y
por otro lado el cordón cuneta en su calle
central, la que luego recibirá un mejorado del

suelo para permitir un mejor acceso al Parque
Industrial.
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BEll villE

SanTa EuFEMia: REunión PaRa avanzaR En un ORDEnaMiEnTO HíDRiCO

Desde Cooperativa Sudeste se-
ñalaron que se puso en marcha

esta actividad que lleva una década
de trabajo.
El mismo está destinado a alumnos
de 5 grado de las escuelas primarias.
En esta ocasión tendrá algunas mo-
dalidades diferentes por el contexto
sanitario que estamos atravesando.
Desde la entidad cooperativa subra-
yaron que los alumnos y docentes
siempre están presentes a la convo-
catoria con lo cual este año no será
una excepción.

vuelve una nueva edición del proyecto
ambiental “guardianes del agua”

general Paz 444, Pascanas, Córdoba
Tel: 0353 408-6488

www.Facebook.com/corralón.mailinmaderas

🏭CaSa CEnTRal PaSCanaS - inET alBaRRaCín 530
🏭CaSa CEnTRal laBORDE - San MaRTín 299
🏠SuCuRSal PaSCanaS - MiTRE ESO BuEnOS aiRES

◘ El intendente Municipal , gerardo allende,
junto al secretario de gobierno y el ing.
Richard quinn, participaron de una reunión
en la que estuvieron presente el Secretario
de Recursos Hídricos de la Provincia de
Córdoba, ing. Edgar Castelo y los ingenie-
ros, Diego ifran y guillermo vilches.
En la oportunidad se abordó el problema de
excedentes hídricos que afronta la localidad

tanto en el radio urbano como en la zona ru-
ral.
Santa Eufemia, tiene una importante zona
rural donde hay grandes depresiones de suelo
y lo cruza el arroyo Chucul que constantemente
se desborda.
En el sector urbano, cuando existen grandes
precipitaciones el la parte sudoeste se ve se-
riamente comprometida.
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BEll villE: la MuniCiPaliDaD COnTinuaRá COn la
COnSTRuCCión DE CORDón CunETa

PROvinCialES

La Dirección general de
Defensa del Consumi-

dor y lealtad Comercial de-
pendiente del Ministerio de
industria, Comercio y Mi-
nería, crea por Resolución
n° 19/2021, el Registro de
agencias de vehículos usa-
dos Compra Segura – Ra-
vuCS- ,  con el objetivo de
brindar información a los
consumidores y usuarios
y así evitarles ser víctimas
de maniobras fraudulentas
al momento de comprar un
auto usado.
Ante el aumento de consultas
y denuncias por incumplimien-
tos contractuales de parte de
empresas dedicadas a la co-
mercialización de automotores
usados, en la que los consu-

midores se han visto perjudi-
cados por maniobras fraudu-
lentas en el servicio de finan-
ciación que se le ofrecieron
(propio, de terceros o similar
a un sistema de ahorro) y
por firmar contratos con defi-
ciencias legales, cláusulas
abusivas y cuestiones no re-
guladas.
De esta manera, se da un
marco de formal a la comer-
cialización de vehículos usa-
dos, contando  con la cola-
boración de la  Cámara de
Comercio del Automotor  de
Córdoba, a fin que los usua-
rios y consumidores antes de
comprar pueda consultar si
la firma o comercio está re-
gistrado.
Se pretende evitar firmas fan-

tasmas comercialicen en el
mercado de los autos usados,
desapareciendo intempesti-
vamente perjudicando a los
compradores, y evitar que las
personas dejen señas por un
vehículo que nunca le será
entregado.
Con el RAVUCS, la Dirección
de Defensa del Consumidor
busca lograr la disminución
de denuncias y fraudes en
cuanto a la venta de autos
usados, al igual que se logró
una disminución de denuncias
en un 70% y la ausencia de
fraudes en la venta de vivien-
das prefabricadas a través
de la creación del Registro
de Empresas Constructoras
de Viviendas Industrializadas,
el año pasado.

◘ Por Resolución del Ministerio de gobierno de la
Provincia, la Municipalidad local recibirá la suma de $
2.000.000, proveniente del Fondo Complementario de
Obras de infraestructura para Municipios, Comunas y
Comunidades Regionales.
La suma será invertida íntegramente en la ampliación de
obras de cordón cuneta de hormigón simple en calles de
nuestra ciudad.
Para ello, se elaborará el proyecto correspondiente para
ser elevado a consideración del Concejo Deliberante quien
luego autorizará o no seguir construyendo.

Córdoba crea el Registro de agencias de
vehículos usados Compra Segura
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Sección DEPORTES
liga BECCaR vaREla 

Basketball: Máximo lomello confirmado para el Premundial u16 masculino
◘ El joven oriundo de Monte Maíz, es
parte de la delegación comandada por  le-
onardo gutiérrez y Mariano Marcos.
Lomello hizo inferiores en Lambert, paso  por
San Martín de Marcos Juárez hasta ser parte
del plantel de Atenas de Córdoba.
La Selección Argentina U16 masculina. Dis-
putará el FIBA Américas U16, desde hoy
lunes 23 hasta el 29 de este mes, en Xalapa,
México.

Una competencia que otorga cuatro plazas
para el Mundial U17 del año próximo en Es-
paña.
Argentina compartirá el Grupo A junto a Ca-
nadá, Brasil y México. 
Luego de una fase regular de tres partidos,
todos accederán a cuartos de final y allí
deberá cruzar con uno de los integrantes del
Grupo B, compuesto por Estados Unidos,
Puerto Rico, República Dominicana y Chile.

Primera División y Reserva retoman el
campeonato el 5 de septiembre
En sede de la liga Bec-

car varela en Pasca-
nas, tuvo lugar a reunión
mensual de consejo di-
rectivo.
El cónclave contó con la
presencia del titular de la
entidad, Walter Mellano,
miembros de la mesa di-
rectiva y delegados de los
clubes que intervienen en
el calendario de competen-
cias del fútbol mayor de la
temporada 2021.
Entre los temas abordados

se ratificó el domingo 5 de
septiembre, como la fecha
en que habrá de reiniciarse
el Torneo Apertura de pri-
mera división y reserva, del
que sólo llegaron a jugarse
tres fechas previo al último
receso en el marco de la
pandemia.
Habrá dos fechas que de-
berán cambiar de día dada
las elecciones a diputados
nacionales y senadores.
En tanto, en fútbol infantil
la actividad comenzó el pa-

sado 14 de agosto en Zona
Este y el venidero 4 de Sep-
tiembre lo hará en la Oes-
te.
------- CuaRTa FECHa -----
--- PRiMERa y RESERva ---

zOna ESTE
inDEPEnDiEnTE - OliMPO
aRgEnTinO - laMBERT
g. REnny - aTléTiCO

zOna OESTE
J. nEWBERy - SP.  RuRal
TallERES - SaRMiEnTO
SP. CHazón - aTEnaS



DEPORTES

Sarmiento (l) 2 - 0 San Martin (M.J.)
argentino (M.J.) 2 - 2 Dep. leones (l)
San Martin (M.B.) 1 - 1 San Carlos (n)
Defensores (S.M.S.) 1 - 0  Matienzo 

union (M) 1 - 1 Bell (B.v.)
Complejo Dep. (J.P.) 2 - 0 Talleres (B)

------------- quinTa FECHa ----------------
San Martín (BM) - Sarmiento

Complejo Dep. - argentino (MJ)
San Carlos - unión (M)
Dep. leones - Matienzo

Talleres (B) - Defensores (SMS)
San Martín (MJ) - Bell

DEPORTES EL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO

DiviSiOnal a - CuaRTa FECHa

DiviSiOnal B - PRiMERa FECHa
--------------------- zOna 2 ----------------------
PROgRESO (n) 2 - 0 TiRO FEDERal (MJ)
DEP. ROCa 1 - 0 DEFEnSORES DE liTin

villa aRgEnTina (MJ) 1 - 1 FiRPO (SMS)
Próxima Fecha: Firpo - Dep. Roca
Defensores (SAL) -  Progreso (N)
Tiro Federa - Luro y 30 de Junio

--------------------- zOna 1 ----------------------
DEFEnSORES Juv. 0 - 0 aRgEnTinO (Bv)

SP. uniOn (O) 5 - 2 HuRaCán (M)
CEnTRal (Bv) 5 - 2 TallERES (Bv) 

Próxima Fecha: Talleres - Sp. Unión
Huracán - Def. Juventud

Argentino (BV) - River Plate

volvió el fútbol a la liga Bellvillense

BREvES DEl DEPORTE
laS MOTOS vOlviEROn a RODaR En JuSTinianO POSSE

El pasado fin de semana se disputó la segunda fecha del
Campeonato del Sudeste Cordobés en la localidad de Jus-
tiniano Posse.
El certamen estuvo parado durante un tiempo debido a las

restricciones emanadas por la Agencia Córdoba Deportes.
El número de inscripto en cada una de las categorías fue

sumamente importante.
-----------------------------------------------------------------------------

TORnEO DE TEniS En San MaRTín DE MOnTE BuEy
Con 80 jugadores en cancha tuvo lugar un certamen zonal

de tenis organizado por la Liga de Tenis del Sudeste Cordo-
bés.
Participaron deportistas de Almafuerte y River de Inriville,

San Martin de Monte Buey y San Carlos de Los Surgentes.
------------------------------------------------------------------------------

HOCkEy FEMEninO
Volvió la actividad en la Liga Independiente con una serie

de encuentros disputados en distintos puntos de la zona,
como Pascanas y Ucacha.
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agROPECuaRiaS

Por bajante del Paraná la carga de maíz en
Bahía Blanca superó el promedio histórico

aBREn un CuRSO gRaTiS PaRa aPREnDER la CaRTa DE
PORTE ElECTRóniCa PaRa TRanSPORTE DE gRanOS

Registró un aumento de
24% en las cargas de

maíz, superando de este
modo el promedio histórico,
debido a la bajante del río
Paraná que generó compli-
caciones logísticas por el
menor tonelaje con el que
pueden partir los buques.
“Se analizó la carga efectiva

promedio por buque en el pe-
ríodo comprendido del 3 de
mayo al 13 de agosto, en com-
paración con un complemen-
tario promedio histórico de
21.500 toneladas”, dado que
el maíz es el principal cereal
exportado por el puerto de Ba-
hía Blanca y el cultivo sobre
el cual se evidencian los ma-
yores efectos de la bajante.
El informe elaborado por el

área d Estudios Económicosla
Bolsa de Cereales de Bahía

Blanca continuó: ““En términos
globales, en el periodo com-
prendido entre el 3 de mayo y
el 13 de agosto se embarcaron
2,47 millones de toneladas de
maíz, con un incremento sobre
el completamiento promedio
histórico de 456.000 tonela-
das”.

SOJa
“En el caso del poroto de soja,

las consecuencias de la ba-
jante del río en el puerto local
no se muestran tan marcadas
como para el maíz”, sostuvo
al indicar que “el completa-
miento promedio histórico se
ubica en 23.000 toneladas,
mientras que, en el periodo
analizado, cada buque tuvo
una carga promedio de 26.349
toneladas con picos de com-
pletamiento que superaron las
34.000″.

El documento también sostuvo
que en el caso del trigo “la
mayor proporción de los bu-
ques que zarpan desde el
puerto de Bahía Blanca se di-
rigen a Brasil en embarcacio-
nes de menor porte, con lo
que la originación de la carga
se da en la región”, y que “por
ello, la bajante del río Paraná
no tiene efectos significativos
para este cereal”.
En ese contexto, el documento

indicó que “la bajante del río
Paraná no tiene efectos signi-
ficativos para este cereal”.
“Como se mencionó en infor-

mes anteriores, esta situación
no es excluyente del 2021, ya
que en abril de 2020 la altura
promedio del río Paraná tam-
bién estuvo por debajo del
metro de altura”, agregó el do-
cumento.

◘ Tendrá lugar el próximo 30 de agosto a las 18, y para
asistir habrá que inscribirse previamente en el link
https://www.eventbrite.com.ar/e/nueva-carta-de-porte-
electronica-para-el-traslado-de-granos-tickets-
167451557115.
Los disertantes serán la CPN Marcela Alejandra Miercke,

jefa de la División Fiscalización N°1 de AFIP-Regional Santa
Fe y el CPN Mario Beney, supervisor de la Dirección Fisca-
lización N°1 de AFIP-Regional Santa Fe.

DiSPOSiCiOnES DE la CaRTa DE PORTE ElECTRóniCa
Permitirá la carga anticipada de datos que serán guardados

en estado “Borrador”, para su posterior “Aceptación” dentro
de las 72 previas al inicio del traslado de los bienes.
Queda prohibido el tránsito y/o la descarga de mercadería

que no se encuentre debidamente respaldada por su res-
pectiva “Carta de Porte”, o que cuente con dicho comprobante
emitido en forma ilegible y/o adulterado.
Una vez obtenido el comprobante, éste será válido desde

la fecha de inicio del traslado y hasta el plazo en días que le
asigne el sistema de acuerdo con los datos de localidad.
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ManEJO DEl SuElO y CuEnCaS

Se creó el tercer Consorcio integrado de
Cuencas Hídricas
El flamante ente abarca

una superficie de
423.000 hectáreas e incluye
dentro de su estructura 9
consorcios de conserva-
ción, 5 camineros y 1 ca-
nalero.
En un acto encabezado por
el ministro de Agricultura y
Ganadería Sergio Busso jun-
to a su par de Obras
Públicas, Ricardo Sosa, se
dejó conformado el tercer
Consorcio de Gestión Integ-
rada de Cuencas Hídricas
“Tegua – Chazón”.
Busso señaló: “El consorcio
es el reflejo de la gobernanza
del territorio para integrar lo
productivo, lo urbano y rural.
Acá no se desarma, ni se
rompe nada. Se fortalecen
las estructuras e instituciones

que están consolidado con
una idea superadora e in-
tegradora”.
A su turno, el ministro Ri-
cardo Sosa instó a los pro-
ductores a seguir el ejemplo
de los entes integrados que
ya cuentan con un espacio
de gestión y planificación.
“Esto es un ejemplo, un salto
cualitativo para incentivar a
los otros que faltan sumarse
a trabajar”.
“Cuando cuidamos el suelo,
cuidamos el agua y vicever-
sa. También protegemos los
cascos urbanos y las obras
de infraestructura. Creemos
que este trabajo conjunto es
clave, integrando todas las
áreas de gobierno y la arti-
culación público-privada”, ag-
regó el secretario de Recur-

sos Hídricos, Edgar Castel-
ló.
En el mismo se aúnan los
consorcios canaleros, cami-
neros y de conservación de
suelos de una zona que abar-
ca 1.100.000 mil hectáreas,
de las cuales 71.000 se en-
cuentran sistematizadas.
El consorcio tendrá el obje-
tivo de promover el manejo
coordinado y racional de los
recursos naturales de la re-
gión mediante planes, prog-
ramas, proyectos y obras
orientadas a la resolución in-
tegrada de la problemática
hídrica, agropecuaria y de
infraestructura, a lo largo de
ambas cuencas, las cuales
conforman una sola unidad
de planificación, ordenamien-
to y gestión territorial.



Sección SALUD

SaluD PúBliCa - PanDEMia

El Ministerio de Salud
de la Provincia infor-

ma que desde hoy miér-
coles inició la vacunación
contra el coronavirus sin
turno previo de personas
que integran los grupos
priorizados de 12 a 17
años.
Pueden asistir personas
que presentan los si-
guientes factores de ries-
go:
◘ Diabetes tipo 1 o 2.
Obesidad grado 2 (IMC >
35) y grado 3 (IMC > 40).
◘ Enfermedad cardiovas-
cular crónica: insuficiencia
cardíaca, enfermedad co-
ronaria, valvulopatías, mio-
cardiopatías, hipertensión
pulmonar. Cardiopatías con-
génitas.
◘ Enfermedad renal crónica
(incluidos pacientes en diá-
lisis crónica y trasplantes).

Síndrome nefrótico.
◘ Enfermedad respiratoria
crónica: enfermedad pul-
monar obstructiva crónica
(EPOC), fibrosis quística,
enfermedad intersticial pul-
monar, asma grave. Re-
querimiento de oxígeno te-
rapia. Enfermedad grave
de la vía aérea. Hospitali-
zaciones por asma.
◘ Enfermedad hepática:
Cirrosis. Hepatitis autoin-
mune.
◘ Personas que viven con
VIH independientemente del
CD4 y CV.
Pacientes en lista de es-
pera para trasplante de ór-
ganos sólidos y trasplante
de células hematopoyéti-
cas.
◘ Pacientes oncológicos y
oncohematológicos con
diagnóstico reciente o “ac-
tiva”.

◘ Personas con tuberculo-
sis activa.
◘ Personas con discapa-
cidad intelectual y del de-
sarrollo.
◘ Síndrome de Down.
◘ Personas con enferme-
dades autoinmunes y/o tra-
tamientos inmunosupreso-
res, inmunomoduladores o
biológicos.
◘ Adolescentes que viven
en lugares de larga estan-
cia.
◘ Personas gestantes de
12 a 17 años con indicación
individual.
◘ Personas con carnet úni-
co de discapacidad (CUD)
vigente.
◘ Personas con pensión
de ANSES por invalidez,
aunque no tengan CUD.
◘ Personas con pensión
de ANSES por trasplantes,
aunque no tengan CUD.

Comenzó la vacunación espontánea a menores con
comorbilidad o discapacidad

Por otra parte, se recuerda
que se sigue inmunizando
con primera dosis y sin tur-
no previo a mayores de 30
años y a quienes perdieron
su turno por algún motivo
(sin importar edad). En es-
tos casos solo es necesario

presentarse con el DNI.
Además, tanto embaraza-
das como personas con dis-
capacidad también pueden
concurrir a los vacunatorios
Covid-19 sin turno, pero de-
berán presentar los certifi-
cados correspondientes.



PanDEMia

vizzotti: "Se está muy cerca de cumplir con el objetivo
de llegar al 60% de cobertura con dos dosis"
La ministra de Salud,

Carla vizzotti, confirmó
hoy lunes 23 que mañana
arribarán al país compo-
nentes 1 y 2 de la vacuna
Sputnik v, al tiempo que
destacó que se está "muy
cerca de cumplir el "objeti-
vo" de "llegar al 60% de
cobertura con dos dosis de
los mayores de 50 años",
gracias al avance del plan
de vacunación nacional
contra el coronavirus.
Respecto de los próximos
arribos de vacunas, la ministra
expresó que "para esta se-
mana se espera tener la libe-
ración de ANMAT de alrede-
dor de 600 mil dosis de com-
ponente 2" de la vacuna Sput-
niK que elabora en argentina
el laboratorio Richmond", lista
para ser distribuida y aplica-
da.
En tanto, agregó que el la-
boratorio AstraZeneca "anun-
ció" al Gobierno nacional que

"antes de fin de mes" se es-
tarán "recibiendo 2,2 millones
de dosis".
Vizzotti explicó que "se avan-
zó mucho en agosto" en el
plan de vacunación” y detalló
que se comenzó el mes "con
7 millones de segundas dosis
aplicadas", alcanzando "los
11 millones y medio" en la
actualidad. “Esperamos apli-
car dos millones y medio más
en los próximos días”, sostu-
vo.
La idea, dijo, es "ir bajando
el intervalo de aplicación de
90 a 60 días en quienes ini-
ciaron esquema con Sputnik
V", además de darles la se-
gunda dosis a quienes ya es-
tán en fecha de hacerlo o, in-
cluso, superaron el período
de 90 días.
"Seguimos aplicando ese mi-
llón y medio de dosis de Mo-
derna que se destinaron a
segundas dosis", añadió la
titular de la cartera de Salud.

Acerca de la variante Delta
del coronavirus, Vizzotti ase-
veró que se sigue el tema
"muy atentamente" y se con-
tinúa "aislando personas que
tienen relación con los via-
jes".
Dijo que en Córdoba y en la
ciudad de Buenos Aires hay
algunos casos que no tienen
relación entre ellos.
Acerca de vacunación de
adolescentes, apuntó: ”Ar-
gentina empezará a inmunizar
a los adolescentes priorizados
justamente por el riesgo indi-
vidual”.
"Tenemos la perspectiva de
tener novedades pronto en
relación a la posibilidad de
contar con vacunas para ado-
lescentes. Antes de fin de
año, sin lugar a dudas", ade-
lantó la ministra de Salud.
En ese plano, dijo que "a
menores de 12 años están
vacunando en muy pocos pa-
íses del mundo".

SaluD EL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO

16


